

## Neuer Mieter im Sparkassenhaus: Therapiezentrum Gelsenkirchen-Mitte eröffnet

Gelsenkirchen, 30. Juni 2023



*Vorstandsmitglied Michael Klotz (r.) und Bereichsleiter Dietmar Struwe gratulieren zum Einzug in das Sparkassenhaus in der City. Über beste Voraussetzungen für die therapeutische Arbeit freuen sich Gesellschafterin Frauke Luttrupp (l.) und Dragica Andric, Geschäftsführerin des Therapiezentrums Gelsenkirchen-Mitte, Sparkassenstraße 1/1a.*

**Zentraler geht es nicht: Vor wenigen Wochen ist das Therapiezentrum Gelsenkirchen-Mitte in das Sparkassenhaus in der City eingezogen (Eingang: Sparkassenstraße 1/1a).**

„Der Standort ist wirklich ideal: Er ist gut erreichbar und barrierefrei für unsere Patientinnen und Patienten, er bietet mit sechs Behandlungsräumen viel Platz für unser umfangreiches Therapieangebot und er ist technisch und baulich auf dem neuesten Stand“, so Dragica Andric, Geschäftsführerin der Praxis, die zuvor an der Florastraße untergebracht war. Fünf Ergo- und fünf Physiotherapeut:innen decken den medizinisch-therapeutischen Bereich ab. Geplant ist auch, das Leistungsspektrum um die Logopädie zu erweitern.

„Wir freuen uns, dass wir für die früher von unserer Werbeabteilung genutzten Räume einen so interessanten Mieter gefunden haben. Von der Neugestaltung sind wir wirklich beeindruckt. Hier lässt man sich gern behandeln“, sagte Michael Klotz, Vorstandsmitglied der Sparkasse Gelsenkirchen. Die baulichen und technischen Voraussetzungen für die neue Nutzung hatte die Sparkasse in den letzten Monaten geschaffen: von einem neuen Eingangsportal an der Sparkassenstraße über den Ausbau der Sanitärräume bis zur kompletten Erneuerung der Elektroinstallationen (inkl. Beleuchtung), der Decken und Bodenbeläge.

Pressestelle der Sparkasse Gelsenkirchen  
Telefon: 0209 161-2142  
E-Mail: [presse@sparkasse-ge.de](mailto:presse@sparkasse-ge.de)